



26 de septiembre de 2024

La central nuclear de Cofrentes realiza su simulacro anual de emergencia

La central nuclear de Cofrentes ha efectuado su simulacro anual del Plan de Emergencia Interior (PEI), con el objetivo de entrenar a su Organización de Respuesta en Emergencia ante todo tipo de sucesos que pudieran darse en la instalación. Estos ejercicios se realizan en todas las centrales nucleares españolas, y son requeridos y auditados por el Consejo de Seguridad Nuclear.

En el ejercicio realizado hoy en la central nuclear de Cofrentes se ha simulado un gran terremoto que habría llevado a la declaración de la Categoría IV del PEI.

Mediante esta actuación se han verificado las capacidades de la organización, sus tiempos de actuación, la funcionalidad de los procedimientos relacionados con la gestión de emergencias, la disponibilidad de equipos y medios técnicos y la eficacia de las comunicaciones, entre otros muchos aspectos. El Consejo de Seguridad Nuclear ha supervisado el desarrollo del simulacro presencialmente y también desde su centro de emergencia en Madrid.

En el simulacro han participado diversas organizaciones externas y se han establecido vías de comunicación con la Subdelegación del Gobierno en Valencia a través del Centro de Coordinación Operativa.

El ejercicio se ha desarrollado de manera satisfactoria, cubriendo todos los objetivos y expectativas previstas.